

MUFACE VUELVE A PRORROGAR EL PLAZO DE LA LICITACIÓN DEL CONCIERTO SANITARIO

LA AMBIGÜEDAD DEL GOBIERNO EN LA APUESTA POR EL SISTEMA Y EL INTERÉS ESPURIO DE LAS ASEGURADORAS SIGUEN PONIENDO EN JAQUE LA SALUD DE LOS/AS MUTUALISTAS

El pasado 10 de enero la dirección de **MUFACE** nos informaba de la **prórroga del plazo para que las compañías asistenciales se presentasen a la segunda licitación** -la primera quedó desierta- **para el concierto sanitario para los años 2025, 2026 y 2027**, que contempla un incremento del 33,5% respecto a la de años anteriores, **estableciendo para ello un nuevo plazo** -hasta el 27 de enero-



A pesar de la confianza de la dirección de MUFACE en que esta nueva licitación no iba a quedar desierta, solo ASISA manifestó su interés, mientras que Adeslas-SegurCaixa y DKV manifestaron que no concurrirían al nuevo concierto alegando que el incremento de la prima autorizado por el Gobierno no les aseguraba la cobertura de todos los costes. **Nuevamente las compañías asistenciales vuelven a poner el negocio por encima de la salud.**

Ante este panorama, el Gobierno, que sigue dejando entrever que este sistema de salud y asistencia de 1.5 millones de funcionarios/as no es de su gusto a largo plazo, dando una magnífica coartada a la espantada de las aseguradoras, vuelve a parchear y ante la negativa de participación de las compañías, **ha iniciado los trámites para modificar**, de nuevo, **las condiciones que recogen los pliegos de la segunda licitación del próximo Concierto de Asistencia Nacional de MUFACE**, según prevé la Ley de Contratos del Sector Público, **dejando sin efecto el plazo de presentación de ofertas para el concierto**, que expiraba el próximo 27 de enero, sin concretar el nuevo plazo para la presentación de ofertas (se supone que para explorar antes la voluntad de las aseguradoras).

CCOO demanda que se acabe con este interminable bamboleo, que el Gobierno se proclame, sin ambigüedades que sirvan de excusa a las aseguradoras, como el máximo **defensor de nuestro sistema de MUFACE** y que las aseguradoras dejen de jugar al *monopoly* con la salud del millón y medio de funcionarios/as afectados. En todo caso, **esta prórroga no debe impedir que el concierto se resuelva antes de marzo de 2025** garantizando una asistencia sanitaria de calidad para todos los funcionarios/as, incluido el personal funcionario de Correos

CUESTIONES DE INTERÉS PARA EL/LA MUTUALISTA

- La dirección de MUFACE ha trasladado que, **todos aquellos/as mutualistas adscritos a las compañías asistenciales** con las que MUFACE tiene concierto actualmente (Adeslas, ASISA y DKV) **seguirán recibiendo la misma asistencia sanitaria y las mismas prestaciones hasta que se cierre un nuevo concierto.**
- En caso de denegación de citas médicas, autorizaciones para pruebas diagnósticas, intervenciones quirúrgicas, etc. **No dudes en contactar con CCOO para que te informemos y asesoremos en cómo debes actuar. ¡Que no abusen de tu salud!**
- **Durante el MES DE ENERO** todos los/as mutualistas que lo deseen pueden **solicitar el cambio al Sistema Público de Salud** y una vez cerrado el concierto con las compañías asistenciales podrán **solicitar nuevamente el cambio a una de ellas** si así lo desean.



28 de enero de 2024